

- 1 Ein Prosit auf Martina Muri, die ihren wohlverdienten Apéro im Festsaal der Maskenliebhaber Luzern geniesst
- 2 HFW-Schulleiter Joe Häfliger hatte an diesem Abend viel zu loben und nur Gutes zu verkünden
- 3 Beste Marketingmanagerin Svtjetlana Garic bei der Diplom- und Checkübergabe durch den ODEC-Vertreter



1



2



- 4 Gruppenbild mit allen HFW-Absolventinnen und -Absolventen
- 5 Witzige Abkürzung für die Höhere Fachschule für Marketing und Kommunikation HFMK: Heute Feiern. Morgen Karriere! Petra, Claudia, Antonio, Svenja und Livia machen's vor



5



4

Diplome für über 100 neue HF-Führungskräfte

An der Höheren Fachschule für Wirtschaft HFW haben Studierende der vier Klassen 2015 bis 2018 ihre Ausbildung zum/zur **Dipl. Betriebswirtschafter/in HF** erfolgreich abgeschlossen. Nach dem dreijährigen berufsbegleitenden Studium durften sie im Hotel Seeburg Luzern ihre Diplome entgegennehmen. In seiner persönlichen Grussbotschaft «Bildung macht glücklich» lobte Regierungsrat Reto Wyss die Praxisnähe der Höheren Fachschulen und gratulierte den frischgebackenen Führungskräften.

Im gediegenen Festsaal der Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern konnte die Schulleitung den **Dipl. Marketingmanager/innen HF** ihre Diplome überreichen. Höhepunkt dieser Feier war eine humorvolle Produktion der Klasse sowie eine pointierte Keynote Speech von Stefan Dudas, Business-Experte für Sinnggebung, Coach und Autor.